

Detenidos dos jóvenes por transportar 71 gramos de cocaína en su vehículo

■ E. DE LA CRUZ

EL EJIDO. La Guardia Civil ha detenido a dos jóvenes de El Ejido como presuntos autores de un delito contra la salud pública, tras intervenir en el vehículo en el que viajaban hasta 71 gramos de cocaína que ocultaban en el interior del mismo.

Los detenidos que responden a las iniciales H. S. M. y A. N. Z., ambos de 21 años de edad, fueron arrestados el pasado lunes por los agentes de la Guardia Civil cuando se encontraban en un punto de identificación selectiva de personas y vehículos en la localidad ejidense. Los agentes realizaban sobre las 19.30 horas labores de seguridad ciudadana y fue en ese momento cuando se procedió a la detención de dos jóvenes ejidenses.

Así, los agentes observaron cómo un turismo Fiat Stilo ocupado por dos personas hizo ademán de eludir las indicaciones de los agentes para que detuviera la marcha, aunque finalmente el conductor cambió de actitud.

Seguidamente, los agentes de la Guardia Civil procedieron a la detención del vehículo e identificación tanto del conductor como de su acompañante, de modo que, tras realizar una minuciosa inspección en el interior del mismo, localizaron de forma oculta bajo el asiento ocupado por el copiloto, una bolsa que contenía un polvo blanco. Tras comprobar la naturaleza de la sustancia, los agentes detuvieron a los sospechosos e intervinieron tanto el estufeciente como el vehículo.

En cuanto a la sustancia intervenida por los agentes se encuentra aún a disposición judicial, pendiente de su pesaje oficial, tasación y determinación analítica por el Servicio de Sanidad Exterior del Puerto de Almería.

Con todo, tanto los detenidos como las diligencias instruidas en el caso ya han sido puestas a disposición del Juzgado de Instrucción número 3 del municipio de El Ejido.

A debate la 'Seguridad del Paciente' desde el hospital



A la inauguración ha asistido el delegado provincial de Salud, Manuel Lucas. ■ IDEAL

Más de 130 inscritos entre usuarios, facultativos y responsables del sistema sanitario andaluz y estatal

■ ELIZABETH DE LA CRUZ

EL EJIDO. Cómo abordar la seguridad del paciente a través de los recursos disponibles por parte del sistema sanitario andaluz y español es el objetivo principal de la jornada científica sobre 'Seguridad del Paciente en la Asistencia Sanitaria', que el Hospital de Poniente de El Ejido desarrolló durante el día de ayer. Un encuentro en el que se dieron cita más de 130 personas entre los que se encontraban pacientes, responsables de la red sanitaria, así como facultativos y profesionales sanitarios.

Durante su inauguración, el delegado provincial de Salud de la Junta de Andalucía, Manuel Lucas, subrayó la importancia de exigir una mayor seguridad en «los tratamientos, intervenciones quirúrgicas así

como en las pruebas diagnósticas». Para Lucas, el Hospital de Poniente avanza en materia de seguridad por lo que «los ciudadanos pueden sentirse seguros». Sin embargo, el delegado de Salud en Almería reconoció que hay que seguir avanzando para que los pacientes se sientan aún más cubiertos en lo que a su seguridad respecta.

En el contexto de las jornadas pacientes como Pilar Vicente, fundadora de la Asociación Española de Alergicos al Látex de la Red Ciudadana de Formadores en Seguridad del Paciente; responsables del sistema sanitario andaluz y estatal y profesionales hospitalarios como Yolanda Agra, responsable de Seguridad del Paciente de la Agencia de Calidad del Ministerio de Sanidad y Política Social, han abordado cómo una adecuada organización asistencial proporciona atención y cuidados seguros.

De esta forma, los ponentes han transmitido a los asistentes la importancia de efectuar una gestión adecuada en lo que concierne a los riesgos de la atención sanitaria, aprendiendo de los posibles inci-

dentos que se produzcan para poder aplicar soluciones. En la misma línea, se ha debatido cómo extender las buenas prácticas basadas en el conocimiento científico disponible a las propias preferencias de los pacientes. El encuentro ha girado en torno a 24 puntos que definen las estrategias a seguir para obtener unos buenos resultados en seguridad clínica en materia de gestión de riesgos y en sistemas de información e investigación.

Y es que desde la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía se están desarrollando múltiples actuaciones que contribuyen a incrementar la seguridad de los pacientes. El propósito es crear una cultura de seguridad nueva alrededor de los temas de seguridad clínica, en el marco de la Alianza por la Seguridad del Paciente propugnada por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Con todo, el Hospital de Poniente acogerá desde hoy y hasta el sábado otras jornadas, en esta ocasión basadas en la 'Reconstrucción Mamaria con Prótesis en Cáncer de Mama'.

La familia de Enciso amenaza con tomar «medidas» contra «los que están mintiendo»

■ M. CÁRCELES

ALMERÍA. La familia del aún alcalde de El Ejido, Juan Enciso, habló ayer por primera vez. Y lo hizo para amenazar con tomar «las medidas oportunas hacia todos aquellos que están ensuciando, mintiendo y queriéndose aprovechar de las circunstancias». En un comunicado difundido ayer por el Partido de Almería (PAL, formación de la cual es presidente Enciso, en prisión imputado por haber cometido presuntamente blanqueo de capitales, malversación de fondos públicos, cohecho, falsedad en documento mercantil y tráfico de influencias), sus parientes más cercanos aseguraron no tener «ninguna duda» de su «inocencia». «Nadie mejor que nosotros sabemos cómo es Juan como persona», indican.

«La familia ha estado llamada para no obstruir a la justicia», aducen en la misiva, que continúa diciendo que «otras personas» no han «respetado» ese silencio «atacándole a él y a su familia» de una forma que califican de «cobarde y crueles» ya que, al encontrarse preso en el Centro Penitenciario de El Acebuche «no puede defenderse».

Además, la familia hizo un llamamiento a los tribunales, a la justicia. A ella le indicó que se encuentran «indefensos» ante el mantenimiento de la actual situación «esto es: secreto de sumario y Enciso en prisión incondicional preventiva». «Rogamos que aceleren el proceso para que Juan pueda estar de nuevo con nosotros lo antes posible».

El que aún ostenta la alcaldía de El Ejido, Juan Enciso, se encuentra en dependencias penitenciarias desde la noche del 23 de octubre después de ser detenido en el marco de la Operación Poniente contra una presunta trama de corrupción en torno al Ayuntamiento ejidense y la Empresa Mixta de Servicios Municipales (Elsur). Precisamente tres miembros de la familia se encuentran también imputados: su mujer, su cuñado y una de sus hijas.

EN BREVE

'Vivir' recauda fondos para realizar talleres

MERCADILLO SOLIDARIO

■ E. C. G. La Asociación de Familias y Personas con Daño Cerebral 'Vivir' continúa desarrollando el mercadillo solidario que comenzó antes del inicio de la Navidad, desde la sede de la asociación. Artículos de bisutería, cuadros, adornos y broches entre otros productos se pueden adquirir aún desde las instalaciones de la sede del colectivo,

ubicada en el número 10 de la calle Soria de El Ejido. Y es que todo lo que se recaude irá a parar en beneficio de la propia asociación, sobre todo para la realización de los talleres que actualmente desarrollan. Además, los artículos han sido elaborados a mano por un grupo de ocho personas que padecen daño cerebral, aunque también han colaborado con la donación de algunos de los productos, diversos comercios ejidenses. Para más información, 950 57 24 83.



'Transparencia en la Gestión Municipal'

ASAMBLEA HOY

■ E. C. G. La Plataforma por la Transparencia en la Gestión Municipal de El Ejido ha convocado una asamblea abierta y participativa para el día de hoy a partir de las 20.30 horas desde el Círculo Cultural y Recreativo. En el encuentro se realizará un balance de las actividades realizadas hasta el momento y se dibujarán las próximas iniciativas a seguir para la realización de un nuevo calendario.